



## CARTA VIRTUAL NOVIEMBRE 16 DE 2013 - 208

*Redacción: Carlos Cortés Caballero*

### ALZHÉIMER, DESPOJO Y PARAMOS

El solo pensar en esta enfermedad descrita por Alois Alzheimer en 1901, nos aterra y lo grave es no saber si nos "tocará" sufrir sus consecuencias o mejor a los nuestros pues en ese caso no nos daríamos cuenta y nuestra exigua pensión de médicos, muy distante de la de los magistrados y los "honorables padres de la patria" no alcanzaría para mucho; sin embargo para consuelo de quienes creen en la reencarnación la investigación continúa aun en nuestro país y un ejemplo de ella es el premio nacional de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales 2013 que la

La Fundación Alejandro Ángel Escobar otorgó a un grupo por la "Investigación de Alzhéimer genético por mutación E280A en el gen de la presenilina-1 (PS1) EN FAMILIAS DE Antioquia: una oportunidad para el desarrollo de las terapias preventivas", dirigido por Francisco JAVIER Lopera Restrepo en colaboración con veinte científicos y desarrollado por el Grupo de Neurociencias de la Universidad de Antioquia, en los últimos treinta años.

El punto clave de los hallazgos de esta investigación es que "abre la puerta para una intervención temprana antes de que las personas sufran los impactos clínicos y cognitivos", según Nick Fox, del Instituto de Neurología del University College London, en declaraciones para la BBC. (Tomado de EL Tiempo. Septiembre 22 Manuel Rodríguez Becerra) Por otra parte según Portafolio – 12 al 14 de octubre de 2013.- en un artículo de German Duque escribe: "Confirmar el Alzheimer es generalmente una tarea muy larga"; pero en el título del artículo lo hace aparecer muy sencillo. "Con man-

teca de maní científicos detectan señales de Alzheimer" y aparentemente todo se reduce a que los pacientes con esta enfermedad "empiezan a perder el sentido del olfato y se "uso de esta sustancia por ser penetrante y de muy fácil adquisición. Pacientes con otros problemas no reaccionaron al oler la manteca de maní"

### DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO

Y aspectos relacionados con la salud, es quizá como he debido llamar a esta párrafo para mayor atención; seguramente lo haré en una próxima oportunidad. Por ahora solo quería llamar la atención sobre el título citado y los trasplantes. Pues se sabe que " las extracciones de tejidos u órganos de presos vivos para trasplantes aunque medie el consentimiento de estos está prohibido"

Se pregunta uno si al ser la sangre un trasplante que se hace y muchas veces para realizar este acto se valen de quienes prestan el servicio militar, no se aplicaría la misma regla?

### DEL PRESIDENTE DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA.

"Algo ha venido fallando en la formación de nuestros médicos."

"Ser médico conlleva grandes responsabilidades, indeclinables, inexcusables."

"La oferta de programas de medicina no es una necesidad, sino una oportunidad para los inversionistas en el campo de la educación"

